



En este 2015 hemos competido en más competiciones oficiales de otros países europeos que nunca: A las ligas alemana e italiana, en las que ya teníamos una larga experiencia, se han añadido este año Francia y Suiza.

Así pues nuestro club, mantiene una alianza con los siguientes clubes: TSV Tittmoning 1861 y TG Veisthöchheim (Alemania), SG Forza e Virtú y ASD Ginnica Giglio (Italia), Â Indépendante Gym Kirgersheim (Francia) y el club suizo de Aargau. Este múltiple "hermanamiento" europeo nos ha permitido mover hasta 8 gimnastas en estas prestigiosas competiciones, como la Bundelsiga, la Serie A italiana, la Liga Francesa o el campeonato nacional de Suiza.